

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur, ucapan syukur dari penulis kepada Tuhan Yesus Kristus atas kehendak, berkat dan kasih karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir berupa skripsi dengan judul “ Analisis Aktivitas Ekonomi Pedagang Pasar Melati di Kecamatan Medan Tuntungan, Kota Medan Tahun 2020 dengan proses yang berjalan baik sesuai dengan waktu yang telah dilaksanakan. Skripsi merupakan salah satu tugas akhir dan tugas lain, yang wajib dilaksanakan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penulis dapat menulis skripsi ini berkat doa dan semangat bekerja kedua orang tua penulis yang luar biasa yang diperoleh dari yaitu Ayahanda Mahagani Ginting dan Ibunda Maryati Br Surbakti. Pada masa penulisan skripsi ini kedua orang tua yang tidak pernah mengenal lelah memberikan semangat kepada putrinya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang sangat berperan aktif yaitu :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dra Nurmala Berutu, M.Pd, Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Drs. Ali Nurman, M.Si dan Ibu Nina Novira , Ph.D selaku Ketua Jurusan Pendidikan Geografi Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dra. Tumiar Sidauruk, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan ilmu pengetahuan Pendidikan Geografi pada masa perkuliahan.Telah memberikan waktu dan ilmu pengetahuan untuk proses bimbingan skripsi disertai memberikan motivasi-motivasi memperoleh gelar sarjana dalam mengerjakan skripsi yang membuat penulis semangat dalam penulisan skripsi ini.
5. Bapak Drs Mbina Pinem, M.Si, Bapak Drs Walbiden Lumbanturuan M.Si, dan Bapak Dr. Darwin P. Lubis, S, Si., M.Sc selaku Dosen- dosen yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan Pendidikan Geografi ,memberikan motivasi memperoleh gelar sarjana pada masa perkuliahan dan sampai tahap bimbingan hasil skripsi di Universitas Negeri Medan.

6. Bapak Hayat Siagian dan Ibu Risna selaku Tata Usaha di Jurusan Pendidikan Geografi yang telah banyak memberikan informasi jadwal-jadwal perkuliahan dan membantu mengurus segala surat administrasi yang diperlukan.
7. Bapak dan Ibu Pedagang yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini penulis ucapkan terimakasih untuk waktu yang telah bersediannya memberikan informasi yang dibutuhkan penulis dalam proses pembuatan skripsi ini.

Penulis sangat menyadari dalam penulisan skripsi ini memiliki banyak kekurangan mulai dari gaya bahasa, tata tulis, maupun isi dari skripsi ini. Penulis mengharapkan diberikannya kritik dan saran yang dapat memperbaiki skripsi yang dibuat penulis, dan skripsi ini dapat terbentuk menjadi lebih baik dari skripsi sebelumnya. Semoga skripsi ini memiliki manfaat khususnya bagi pihak yang melakukan aktivitas ekonomi dengan cara berdagang dan memberikan ilmu pengetahuan dalam bidang pendidikan bagi setiap pembaca hasil dari skripsi ini.

Medan, Juni 2021

Winda Novita Sari Br Ginting

NIM. 3173331050

